

CUENTAN QUE



El ex ministro se encarga de coordinar el aporte que puedan dar ejecutivos y directivos del mundo privado y público.

Jaime Ravinet y el financiamiento para la visita del Papa

Un bajo perfil mantuvo el jueves, en la reunión de la comisión organizadora de la visita del Papa, el ex ministro Jaime Ravinet. Pero desde hace un tiempo ya que el ex DG está trabajando en el viaje de Francisco. Fue el mismo ex titular de Defensa, motivado por su formación jesuita, quien se acercó al obispo Fernando Ramos —coordinador nacional de la comisión— para ayudar en la organización. Así fue como reaseñor lo asignó a la comisión de finanzas, que dirige Guillermo Villaseca, para que colaborara con ellos.

En la instancia, Ravinet vio que la Iglesia estaba concentrando sus esfuerzos en buscar recursos en las comunidades religiosas, como parroquias y congregaciones, y en las empresas, que podrán tener beneficios tributarios. **Cuentan en su entorno que, gracias a su experiencia en recaudación para campañas políticas, detectó otro nicho al cual apelar: ejecutivos y directivos del mundo público y privado, para que colaboren con una donación individual, "mayor de la que da el domingo en la misa", es el mensaje que les ha hecho llegar.** El ex alcalde coordina esa red, y una de las metas es llegar a mil 500 profesionales.

SE ATRASA EL FESTIVAL DE LA SANDÍA

Por otra parte, luego de la recomendación del Gobierno de evitar eventos masivos que requieran una alta presencia de seguridad en los días cercanos a la visita papal, algunas comunas optaron por acortar sus actividades. Por ejemplo, Paine cortó el Festival de la Sandía para el 2 y 3 de febrero, y algo similar hizo con la Expo Paine, que trasladaron de comienzos de enero para fines de ese mes. Iquique, por su parte, aplazó el Festival de Tucas para la primera semana de febrero, y la fecha del Carnaval Andino, programado inicialmente para el 13 y 14 de enero, se reagendará para más adelante.

CHILE SE ABSTIENE DE APROBAR RESOLUCIÓN CONDENATORIA POR SITUACIÓN DE DERECHOS HUMANOS EN IRÁN

"Un documento sobre los derechos humanos en Irán fue aprobado con una votación de 83 votos a favor, 30 en contra y 68 abstenciones. De acuerdo a esto, la Asamblea General expresará su preocupación por el uso de la pena de muerte y urgirá a Irán a eliminar toda discriminación y violación de los derechos de mujeres y niñas".

Así dice el comunicado de la ONU en relación con la votación que se llevó a cabo el lunes sobre los derechos humanos en Irán.

Aunque estas decisiones son frecuentes, en este caso hubo algo que llamó la atención de algunos diplomáticos: entre las 68 abstenciones

contadas estaba la de Chile.

Hecho destacado como extraño, debido a que en 2014, 2015 y 2016 se había llevado a cabo una votación similar y en todas ellas el representante nacional ante las Naciones Unidas había aprobado la moción.

¿Qué cambió ahora?

Es la ocasión, el embajador Cristián Barros pidió la palabra para explicar el voto nacional, el que justificó explicando las políticas que está aplicando el Consejo de Derechos Humanos de la ONU.

En el Consejo de Derechos Humanos, al que nos sumaremos el año entrante, Chile ha aplicado un enfoque de diálogo constructivo para tratar

todas las situaciones de derechos humanos, incluidas las relativas a países específicos. Hoy, en esta comisión, mi delegación se ha abstenido del proyecto en cuestión, como un llamado a la República Islámica de Irán a llevar a cabo un diálogo constructivo, con medidas concretas", dijo.

Asimismo, destacó "avances" de Irán —país al que fue destinado esta semana el embajador Ignacio Ulanos— en la materia y lo instó a seguir haciendo en temas como el debido proceso, la libertad de expresión y el empoderamiento de las mujeres.

Junto con Chile se abstuvieron Brasil, Colombia, México y Uruguay, entre otros. En contraste, Argentina y Perú aprobaron la resolución.

INQUIETUD EN RN POR POSIBLES CONFUSIONES QUE LLEVEN A VOTANTES A ANULAR SUS SUFRAGIOS

Un maratónico recorrido por más de 90 localidades realizó el presidente de RN, Cristián Montecberg, quien no compete por su reelección. En el partido dicen que durante la gira, que se inició en septiembre, el diputado "las hizo todas". Tanto, que incluso se distrajo de "Piñerín" en Antofagasta.

Pero, pese al buen pronóstico que hace de sus posibilidades electorales, en la mesa RN hay una preocupación que inquieta: la posibilidad de que algunos electores anulen su voto inconscientemente. Porque, como explica el secretario general, Mario Desbordes, "el aumento de listas y candidatos tiene como consecuencia un voto más grande y más complejo", lo que puede llevar a algunos a confundirse y anotar más de una preferencia. "Se debió haber hecho una campaña para enseñar a votar", dice.



Durante su gira, Montecberg incluso se distrajo de Piñerín.

LAS ELECCIONES EN QUE LA FECH CASI NO LOGRÓ LLEGAR AL QUÓRUM

No hay banderas ni cánticos. Los estudiantes que se han agrupado afuera de las oficinas de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Chile (FECh) se sientan en el suelo, esperando los resultados de la elección. Son menos de cincuenta y conversan nerviosos sobre la falta de quórum. La noche anterior ya se había cancelado el conteo debido a que no se había logrado llegar al mínimo, obligando a extender las votaciones a un tercer día.

Al interior, el Tricel está encerrado en una sala, con representantes de cada lista, ocupados en contar y cuadrar votos. Están a casi 100 papeletas de poder hacer válidos los resultados, pero los números no avanzan como se espera.

El patio está casi a oscuras. Son cerca de una de la madrugada del jueves y el mensaje es confuso. Por un lado, la tendencia da por claro ganador a Alfonso Mohr, mientras que por otro lado no está claro si es que se logrará conseguir los votos suficientes para validar la elección.

Dos de la mañana y una tradición se rompe. El acostumbrado discurso que los ganadores suelen dar desde el balcón de la casaca es suspendido. Los ánimos decaen aún más y los pocos entusiastas se retiran. En la mañana se entregarán los resultados: se había logrado el quórum necesario.

MEDIOS DE 15 PAÍSES ESTARÁN CUBRIENDO LAS ELECCIONES PRESIDENCIALES EN CHILE

Medios de 15 países se han acreditado, en estos días, para cubrir in situ los resultados de las elecciones presidenciales y parlamentarias de Chile.

Dentro de estos destacan varios profesionales de la cadena de televisión árabe Al Jazeera, que seguirá los comicios con enviados especiales que vienen desde Qatar o

desde sus filiales en idioma inglés.

Otra presencia destacada será la de la cadena de televisión iraní en lengua española, HispanTV.

Quiénes tendrán mucha presencia serán China, con tres equipos de cobertura de la agencia Xinhua y CCTV, y Francia, desde donde también vendrán tres enviados especiales de radio, internet y agencias.



Universidad Tecnológica Metropolitana DEL ESTADO DE CHILE

EXPRESIÓN DE INTERÉS

INCORPORACIÓN DE ACADÉMICOS REGULARES JORNADA COMPLETA

En el marco del fortalecimiento académico institucional, la Universidad Tecnológica Metropolitana, ubicada en Santiago - Chile, invita a profesionales nacionales e internacionales con grado de doctor, a presentar Expresiones de Interés para formar parte de su cuerpo académico, y adscribirse como académico regular jornada completa en la jerarquía y renta que se le otorgue, según sus antecedentes.

1. Requisitos mínimos:

- Título profesional, o equivalente a títulos profesionales, obtenidos en el extranjero y debidamente validado.
- Grado académico de Doctor en las áreas que se detallan.
- Experiencia demostrable en docencia de pregrado en la disciplina (últimos 5 años).
- Experiencia deseable en docencia de postgrado en la disciplina.
- Evidenciar productividad científica de alto impacto, con publicaciones en revistas científicas nacionales e internacionales de corriente principal (WoS-Scopus), con liderazgo y adjudicación de proyectos concursables (últimos 5 años).
- Deseable experiencia en gestión universitaria y procesos de acreditación (últimos 5 años).

2. Los interesados deben acreditar formación y líneas de investigación en alguna de las siguientes áreas:

- (1) Arquitectura; (2) Biotecnología; (3) Ciencias de la Construcción; (4) Ciencias de la Tierra; (5) Comercio Internacional; (6) Contabilidad y Gestión Financiera; (7) Diseño Audiovisual; (8) Diseño Industrial; (9) Economía; (10) Electricidad; (11) Estadística y Econometría; (12) Física; (13) Gestión de la Información; (14) Gestión Organizacional; (15) Humanidades; (16) Industrias; (17) Informática y Computación; (18) Matemática; (19) Mecánica; (20) Medioambiente; (21) Prevención de Riesgos; (22) Química; (23) Recursos Naturales; (24) Trabajo Social; y (25) Transporte y Tránsito.

3. Envío de antecedentes:

Los antecedentes deben ser enviados al correo electrónico de la Vicerrectoría Académica (vrac@utem.cl), indicando en el asunto "Expresión de Interés/Área de postulación".

4. Plazo recepción de antecedentes y publicación de resultados:

Los antecedentes serán recepcionados hasta las 17:30 horas del día lunes 11 de diciembre de 2017. Los resultados serán informados durante el mes de enero de 2018.

5. Antecedentes solicitados:

- Carta de expresión de interés para participar en este llamado (extensión máxima: 1 página).
- Currículum Vitae in extenso.
- Copia simple de títulos, grados y antecedentes profesionales de respaldo.
- Copia simple de constancias y certificados que demuestren su participación en proyectos de investigación.
- Copia de la primera página de las publicaciones (últimos 5 años).
- Copia cédula de identidad.

Esta Expresión de Interés no constituye un llamado a Concurso Público.

Los antecedentes remitidos no serán devueltos.

